
Herr Florian Donat berichtet über die umfangreichen baulichen Mängel der Sporthalle Sillenstede 

und die Enttäuschung über die Streichung der Investitionsmaßnahmen zur Sanierung der Sporthalle. 

BM Böhling erklärt ihm, dass die Mittel für die 2020 geplante Dachsanierung im Haushalt enthalten 

sind, und die Entscheidung über den Haushaltsplan und das Investitionsprogramm dem Rat obliegt. 

 


